

7月



霧島市立持松小学校

令和6年7月19日

かがやけ！持松っ子

努力貯金で3つの花をさかせよう！

《やさしさの花 かしこさの花 たくましさの花》



絵は心を表す

校長 後藤 豊仁
この学校だよりが配布される頃には、1学期も終了している頃だと思えます。子どもたちは、この間、**努力貯金で3つの花を咲かせよう!**のキャッチフレーズを基に、本当によく頑張りました。力を合わせ、声をかけ合い、時には競い合っ



【持松を支える徳永商店】

という今年度の方針を、職員・保護者が一体となって進めてくださっていることに心から感謝しているところです。

さて、子どもたちが穏やかな心持ちで毎日楽しく、そして精一杯取り組みながら過ごしていることを簡単に見分けることができるものがあります。それは、「絵」です。



絵に表す際に、最初に配られ【みんなが使ってきた掃除用具】のは、真っ白い画用紙です。何をどこに、どのようにかくかはすべてその子どもが決めていきます。もちろん題材や大きさ、構図等は指導しますが、そこに自分の気持ちや感情は必ず表れます。

昨年度に引き続き、今年度も全学年の絵画指導に入っていますが、今年度は特に、高学年の絵のすばらしさに心を打たれました。出来上がった絵もそうなのですが、その過程において、自分の思いを表現しようと、一人一人が集中し、無言で取り組む姿から、何事においても一所懸命やるとい

う持松っ子のよさを体現していました。

精力を注いでかきあげた子どもたちの絵を、きりしま美術大賞展に出品いたしましたところ、先日、その結果が届きました。



【最後の1年よくね】

本校におきましては、右に記載していますとおり、高学年5人の中で、特別賞が2人、入選が1人、残念ながら選外となった子どもが2人でした。

担任が子どもたちに伝えたところ、あふれんばかりの笑顔で喜ぶ子ども、友達のよい結果に「おめでとう。」といてあげる子ども、くやしさを滲ませる子どもと、そこには悲喜交々の表情がありました。



【音があふれる音楽室】

いつも穏やかで、あまり大きく感情を表すことのない子どもたちだけに、それぞれに、やれるだけのことをやって自分の思いを1枚の絵に表現できたからこその思いがあふれて表情に表れたのだらうと思うことでした。

一人一人の頑張りを認めた上で、コンクールは、結果がでるものだが、この結果がすべてではないこと。選外の作品もすばらしかったこと、ここまで頑張ったことや身に付いたことは、きっとこれから役に立つことを伝えることでした。



【夕日が照らすうか】

絵は、心を表すと書きましたが、昨年度かいたそれぞれの絵と比較しましても、子どもたちのこれまでの充実ぶりが、今回の1人1人の絵に具体的に表現されていて、とても嬉しくなることでした。

さあ、いよいよ待ちに待った夏休みです。家族と十分にふれあいながら、普段できない多くの体験を経て、9月2日にまた一回り成長した素敵な笑顔を見せてくれることを願っています。

入賞おめでとう!!



○ 始良伊佐地区

歯と口の健康週間図画ポスター

銀賞	5年	松田	笑愛
銅賞	1年	松田	月穂
	3年	松田	彩華
	6年	徳永	彩華

○ 第20回記念きりしま美術大賞展

(ジュニア部門)

霧島市長賞	6年	徳永	実桜
霧島商工会議所賞	5年	松田	笑愛
入選	1年	松田	愛
	2年	藤倉	九重
	3年	松田	月穂
	6年	山路	千晶



※ きりしま美術大賞展ジュニア部門の入賞作品は、以下の期日・場所で展示されます。

・期日:7月20日(土)~8月3日(土)

・場所:国分シビックセンター市民ギャラリー

8月行事予定

- 1日(木) 出校日 緑陰読書 校区巡回補導
- 2日(金) 家庭教育学級(親子教室)
- 11日(日) 国民の祝日:山の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) ~15日(木) 学校閉庁日
- 21日(水) 出校日 緑陰読書 第1回運動会運営委員会
- 30日(金) スクールカウンセラーによる教育相談(保護者)

※ 2学期の始業式は9月2日(月) 通常登校
PTA奉仕作業は9月1日(日) 7:00~
になります。